

Museum der Kulturen Basel

SÉRIE DE PROJETS «AUX YEUX DE TOUS»

Hiva Oa, Polynésie française

27 juin – 21 juillet 2024, 10.00–17.00 Uhr

Du 27 juin au 21 juillet, il sera question du projet « Hiva Oa, Polynésie française ». En 1932, les Bâlois Lucas Staehelin et Theo Meier se sont rendus sur l'île de Hiva Oa, aux Marquises, pour y constituer une collection. Avec des objets de cette collection et en collaboration avec le musée, une exposition sera réalisée sur place. Ici aussi, les visiteurs peuvent se renseigner sur les étapes nécessaires à cette réalisation.

